

Investigan si la ingesta de Monster pudo causar la muerte de cinco personas

Escrito por Redaccion

Martes, 23 de Octubre de 2012 05:10 - Actualizado Martes, 23 de Octubre de 2012 05:18



En diciembre del 2011 murió una niña de 14 años luego de tomar dos latas de esta bebida, su familia considera que la cafeína provocó una arritmia cardiaca que posteriormente le provoco un infarto.

La menor permaneció seis días en coma y murió el 23 de diciembre. Luego la familia demandado a la compañía ante la Corte Superior de California,

Autoridades sanitarias estadounidenses han hecho públicos unos informes en los que relaciona el consumo de la bebida energética Monster con la muerte de cinco personas.

Las acciones de la compañía, que cotiza con el nombre de Monster Beverage en el Nasdaq, descendieron un 14,23%.